



地域と学校の架け橋

～きずな～

学校通信 第347号 令和3年9月29日
発行 北海道阿寒高等学校
〒085-0213 釧路市阿寒町仲町2丁目7番1号
TEL: (0154) 66-3333 FAX 66-3303
U R L : <http://www.akan.hokkaido-c.ed.jp>
「絆」はホームページでもご覧いただけます

前期を終えて

北海道阿寒高等学校 教頭 佐藤秀樹

暑かった夏も終わりを告げ、秋の肌寒さを感じられる時期となりました。今年度も半分が過ぎようとし、学校は10月から後期に突入します。新型コロナウイルスの変異による流行はやや落ち着いてきましたが、今なお私たちの日常生活には制限が加えられています。

そんな中、3年生は就職試験が16日(木)から始まり、さらに10月からは進学者の選考が始まろうとしています。進路実現に向けた個々の結果が出てくる時期でもあります。自分自身の良さを存分にアピールし、校訓「不如学」にあるよう、これまで体験し学んだ知識や経験値を生かしてくれることを期待しています。

1, 2年生は、新生徒会執行部も決まり、今後学校の主役として活躍する番です。先輩方が築き上げてきた伝統を引き継ぎ、新しい目で見直すことによって、より良い学校生活が送れるよう頑張っていきたいと思います。

本校はこれまでと同様に、生徒一人ひとりが輝ける学校づくりを目指しております。今後とも、ご理解ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

生徒会役員選挙

9月13日(月)に生徒会役員選挙が行われました。演説では、「コロナ禍での開催縮小を余儀なくされた学校祭をより良い形にして、生徒全員が楽しめるものを目指したい」「制服着用の規則を見直したい」など、新型コロナウイルスの影響で不自由さが生じてきている学校生活でも、もっと良くしていける、前向きに全員で協力して頑張っていこうという気持ちが強く感じられました。



会長	2年A組	飯塚 華南心
副会長	2年A組	清水 陸 山崎 穂乃花
書記	1年A組	武石 愛
会計	1年A組	若林 愛那斗
監査委員	1年A組	佐久間 美咲

次期生徒会役員の皆さんの活躍を期待しています。

国道花壇整備

8月19日(木)、国道花壇整備を3年生と教職員とで行いました。夏休み中に雑草が生い茂り、花が見えないくらいになっていましたが、生徒たちは声を掛け合ってそれぞれ役割分担をし、泥だらけになりながらも楽しそうに作業をしてくれました。整備をした甲斐もあり、赤いサルビア、オレンジ色と黄色のマリーゴールドの三種類の花がかわいらしく現れました。



職場体験学習

8月24日(火)・25日(水)に6月の実施ができなかった2年生9名のうち8名が、釧路市中央図書館、釧路市動物園、阿寒行政センター、阿寒幼稚園の4か所で職場体験学習を行いました。行事が予定通りできない状況の中、日程を変更しての実施となりました。

各事業所におかれましては、業務多忙の中、時間を調整して頂き実施できたこと大変感謝しています。この場を借りてお礼申し上げます。

体験学習で学んだことをもとに、3年生での進路実現に向けて頑張っていきたいと思います。



体験入学について

8月31日(火)、中学生を対象とした体験入学を行い、阿寒中学校をはじめ、釧路市内4つの中学校から、中学生25名、教員・保護者8名の参加をいただきました。参加した中学生の多くは、在校生の手助けを受けながら、英語の遠隔授業や簿記の授業など高校独自の学習内容を興味深そうに受けていました。



4校連携 交通安全街頭啓発

秋の全国交通安全運動期間の9月22日(水)に釧路市阿寒町内の、幼稚園、小学校、中学校、高校の4校が連携し、まわりも国道を通るドライバーに交通安全の啓発運動を行いました。

のぼり旗や幼稚園の園児が作ってくれたかわいい絵の手旗で、道行く乗用車やトラックなどに安全運転を呼びかけました。



10月の行事予定

1日 学期間休業日 4日 後期始業式・認証式 15日 開校記念日

